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高校入試合格体験記 
～中学 3年生の志望校合格に向けての取り組み～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中津校 宇佐校 

中２の 3 学期 33% 18% 

中３の 1 学期 17% 27% 

中３の夏休み 17% 45% 

中３の 2 学期 33% 9% 

中３の冬休み 0% 0% 

【国・公立高校】 

中津南 11 名 / 宇佐 2 名 / 大分上野丘 2 名 / 

中津北 2 名 / 高田 3 名 / 安心院 3 名 / 中津東 1 名 

【私立高校】 

大分東明(特奨 3 名・特進 1 名) 

東九州龍谷(特奨 12 名･特進 6 名) 

合格実績 
2022 年 高校入試 

受験を意識し受験勉強にとりかかったのは、いつ頃ですか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

・ 英単語をあまり覚えられなかったこと 

・ 理・数の苦手なところの理解 

・ 暗記する教科を早い時期からしていなかったこと 

・ もっと早くから数学・英語の応用問題をやっておくべきだった 

・ 自分の苦手なところのプリントをもっとたくさん解くべきだった 

・ 中３の最後の単元内容が身についておらず、不安を残したまま試験を受けてしまったこと 

・ 社会・理科はまだ覚えきれていないところがある 

・ 数学の応用問題。難しいからという理由であきらめてしまったこと 

・ 地理・歴史の細かいところ 

・ もっとはやくから過去問を解いてみること。 

・ 社会や理科などの覚えることが多く、さらに活用していく科目は、問題を解くだけでなく、社会で

は時間軸、理科では実験結果の理由など基礎の中で深い知識をつけること。 

・ 歴史の出来事を年代順に覚えること。 

・ 国語の問題・宿題 

この 1年間で『やり残した』と感じることは何ですか？ 

・ 数学の問題をいろいろな方法で解くこと 

・ 3年間の総復習をしたこと 

・ すべての教科の基本問題をたくさん解き基礎を徹底したこと 

・ 1日でするべき内容を決めて達成すること 

・ テストのやり直しや苦手分野をくり返し解くこと 

・ 新研究を中心に自分のペースで勉強したこと 

・ 分からない問題を残さないこと 

・ 新研究や問題集などに取り組み、重要なところをしっかりと覚えたこと 

・ 過去問を解いたこと 

・ 英検、長文の読解力を少しずつ上げたこと 

・ 新研究を上手く活用して、苦手な部分をわりだし、かいけつしていくこと。 

・ 小さなミスを多くしてしまっていたため、それの対策として緊張を最大限なく

し、緊張した状態でも落ち着けるよう多くの問題を解いたこと。 

・ 自分の苦手な教科、または、単元の問題をたくさん解いたこと。理解するま

で、やり直しをしたり、類似問題をたくさん解いたこと 

・ 数学・英語の問題 

・ 受験のために勉強時間を増やしました。 

この 1年間で自分が『やった』と感じることは何ですか？ 



 

  

・ ”努力は裏切らない”の言葉を信じて頑張ってください！ 

・ ゲームはやりすぎないように！ 

・ 受験勉強はつらいと思うけど頑張ってください！ 

・ 分からないことがあったらすぐに先生に聞いて！ 

・ 分からないところを分からないままにせずに、しっかりと理解することが大事です！ 

・ 無理は禁物だけれど、中３から勉強を真面目にやりだした自分は、もっと 1，2年の時に勉強すれ

ばよかったなと後悔したので、後悔しないよう頑張ってください！ 

・ 徹夜はダメです。 

・ まだ時間があると思っていてもすぐに過ぎていくので、今のうちから勉強を頑張ってください。 

・ 勉強はとても大切なことだけど、部活にも悔いの残らないように全力で取り組んでほしいです。

両立するのはかなり大変なことだけど、部活で得た経験は勉強やこれからの生活の中で必ず役

立つと思うので、最後まで全力で頑張ってください。 

・ スイッチが入るのが遅くても、日々の積み重ねがライバルと差をつける大きなポイントなので、日

頃から苦手な部分とかしっかりケアして受験に挑んでください。 

・ 後悔するので、今、勉強をがんばってください！！ 

・ 宿題はちゃんとしましょう。 

・ 夏休みから受験を意識してがんばろう 

・ 夢は大きく！！ついでに器も大きく！！ 

 

後輩へのメッセージをご自由に書いてもらいました 



  

・ 学校とは違う環境でいろんな人に刺激をもらって勉強に一生懸命取り組めた。特に３年生になってから

は、入試の過去問やプリントなどで問題をたくさん解くことができ、力になったと思う。 

・ いつも授業が楽しかったです。 

・ 数学は前から好きだけど、得意にはなれなかった教科。塾に入ってからは自分でもびっくりするほど解け

る問題が増えた。 

・ 英語は長文・リスニングが苦手だった。でも週２回の授業と講習後の先生の指導のおかげで入試では一

番自信が持てた。 

・ 成績が伸びずつらい時期もあったけど、それぞれの将来（志望校合格）に向けて努力するアカデミーに仲

間に支えられてここまで何とか頑張れました。今まで分からないことを教えてくださったり、その他の面

でもサポートしたりしてくださった先生方や友達に本当に感謝しています。 

・ 中１の時は学校で習うことより難しいことを習って大変だったけれど、中3になってから、それが受験にと

ても役立った。周りの友達がみんな賢くて刺激になり、勉強しないといけない、と塾に来るたびに思った。 

・ 学校で分からなかったところも、塾で理解を深めることができた。応用問題にたくさん取り組むことがで 

・ き、受験にも役立った。 

・ 先に塾で学習することで、学校の授業中にさらに考えを深めることができた。 

・ 分からない部分を丁寧に教えてくれたので、わかりやすかったです。 

・ 授業が分かりやすく、計算ミスが減ったり分からないところが分かるようになって点数が上がりました。 

・ 少しでも解ける問題を増やせた。 

・ 過去問を何回も解いたので入試に慣れることができて良かったです。 

・ 中学生になりたての頃は、難しくなっていく勉強内容についていけるか、とても不安でした。ですが、塾の

先生方の丁寧でときには厳しいご指導のおかげで勉強に前向きに、積極的に取り組んでいけるようにな

りました。 

・ 1 年生の頃は、苦手な科目や単元があったけど、自分なりの勉強の仕方を試行錯誤しながら見つけられ

たことで、表面上だけでなく、そうなる理由とかの根本的なことまで理解できました。苦手意識のある

問題でも考える角度を少し変えることでとけるようになることを知りました。 

・ 1 人で集中して勉強できるし、分からないところは細かく教えてくれるし、プリント等も作ってくれて、自

分のためになることばかりでした。 

・ 分からない問題を教えてくれて、ありがとうございました。数学とかは難しかったけど、解けたら楽しかっ

たです。 

・ 応用・活用が難しかった。 

・ 先生に質問をたくさんしたことで、聞いた内容についてもっと深く知ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アカデミーで過ごした中学校の勉強の感想を 

ご自由に書いてもらいました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

入塾してから卒業までの 

５教科の偏差値の様子 

特に偏差値の上昇が著しい生徒さんを載せています。 

偏差値60 以上を保ち続ける生徒さんも多数います！ 

学期・学年が進むに連れ、学ぶ内容が難しくなるなか 

偏差値を伸ばす、維持し続けることはとても難しいことですが、 

それをやってのける力が慶應アカデミーにはあります。 

早いうちから受験の準備をしましょう！ 



 

  

清和 

大石 

波戸 

 

 

 

昨年に引き続きコロナ禍での受験勉強、さらに学習指導要領の改

定で学習内容の変化にも対応しなければならない中で、皆さんの

頑張りが結果につながったことを本当にうれしく思います。これ

からもいろいろな出来事がたくさんあるでしょう。その時には、

この１年がきっと糧になります。どんな状況でも、何事にも好奇

心を持って取り組んでください。 

 

皆さん！受験お疲れさまでした！3 年生からの１年間担当しまし

たが非常にレベルも高く、楽しく授業をさせてもらいました。目

の前の問題を一つ一つクリアしていくことが唯一遠くにいくため

の方法ですので引き続きがんばってください！ 

後輩の皆さんは先輩方の体験を参考に先を見据えた学習を！！ 

 

皆さんの進路が無事に決まって、本当に嬉しく思います。最大の

ライバルである自分自身に決して負けることのないよう、今後の

人生の健闘を祈っています！ 

 

講師からのメッセージ 

益永 

 

高校入試は多くの生徒にとって、人生初の大きな試験です。その

不安や焦りに先輩たちはどう対峙したのか、参考にしてほしいで

す。先輩たちに続いて、入試を乗り越えましょう！ 

合格された皆さん、高校生活ではいろいろなことにチャレンジし

て、自分の可能性を広げていってほしいと思います。後輩の皆さ

ん、自分の行動を決めるのは自分自身です。先輩たちの体験を参

考に、今から出来ることはすぐにでも行動に移しましょう！ 
國東 
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